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‘Photored’, «sospendere il bando»
Data: 20-12-2007

Lo si può considerare, oramai, un argomento scottante’. Non solo per le critiche
mosse prima dai consiglieri comunali di Alleanza Nazionale e poi dalla
Federcontribuenti – con tanto di petizione on line –, ma anche, anzi soprattutto,
per la dura presa di posizione dell’assessore alla Mobilità, Giuseppe De Lorenzo.
Quest’ultimo, in sostanza, ha praticamente disconosciuto il bando – ecco
l’argomento scottante –, pubblicato qualche giorno fa, per la locazione, da parte
del Comune, di ben quattordici ‘photored’. 
“Concordo pienamente sulle motivazioni alla base delle rivendicazioni”, afferma De
Lorenzo, in riferimento alle parole degli esponenti di Alleanza Nazionale e della
Federcontribuenti. E subito dopo l’esponente della giunta Pepe contesta la
decisione del comandante del Corpo della polizia municipale, Francesco Delvino –
sua la firma apposta al bando –: “Ho appreso che lei, comandante Delvino, senza
avvertire l’opportunità di confrontarsi con me, ha dato l’avvio ad un bando di gara,
per ben 500mila euro, per l’impianto di quattordici ‘photored’ nel nostro territorio –
scrive De Lorenzo, in una lettera a Delvino –. Sono stupito, anche perché ritengo
che sia stata letteralmente stravolta la motivazione della delibera di giunta. Da
parte mia e dei colleghi, al momento dell’approvazione, vi era la dichiarata volontà
di fornire direttamente il Comune delle necessarie apparecchiature, senza
concedere ai privati la concessione. Nel contempo, si era stabilito che le stesse
sarebbero state localizzate nella periferia della città e usate solo per alcune ore a
settimana. Appare oltremodo grave il suo atto ed è impensabile – attacca De
Lorenzo – che io possa dare supporto ad iniziative del genere. D’ora in poi, la
prego di confrontarsi con me, evitando percorsi non concordati”. Di conseguenza, il
responsabile del settore Mobilità afferma di aver chiesto al segretario generale del
Comune, Antonio Orlacchio, di “attivare, da subito, tutte le azioni atte a
sospendere il bando”. 
Ad accompagnare questa presa di posizione, poi, altre riflessioni. Con queste
ultime, in sostanza, De Lorenzo prova a delineare le intenzioni del Comune: “Lo
scopo precipuo, è bene precisarlo, era e rimane solo quello di offrire un segnale e
scoraggiare gli automobilisti per i quali la violazione delle norme del Codice della
Strada rimane un vizio incarnato. In sostanza, come si è verificato per via Aldo
Moro, ove con l’uso sporadico dell’autovelox è stata data una risposta agli abitanti
della zona, senza affatto elevare contravvenzioni a tappeto. Sia ben chiaro che, pur
se tra innumerevoli difficoltà, non vi è in me, come anche in tutti i componenti
della civica amministrazione, alcun desiderio di penalizzare i cittadini, per i quali va
nutrito sempre il massimo rispetto”. 
A questo punto, resta da capire se la vicenda avrà degli strascichi. Di sicuro sarà
questo uno degli argomenti dell’incontro, in programma per il 27 dicembre, tra il
comandante Delvino, il sindaco Fausto Pepe e l’assessore De Lorenzo, incontro che
arriva “a seguito della iniziativa, del tutto personale – sottolinea, in conclusione, De
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Lorenzo – e non preventivamente concordata, assunta dal dirigente della polizia
municipale”.
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